

Zitat: 02.04.2014

Umgestaltung Aachener Platz: CDU-Engagement hat sich gelohnt



Johannes Eßer und Walter Schmidt

Die CDU-Ratsfraktion begrüßt die gestrige Ankündigung von Oberbürgermeister Dirk Elbers zur Neugestaltung des Aachener Platzes in Flehe. Ratsherr Johannes Eßer als Wahlkreisinhaber freut sich: „Nächstes Jahr soll es losgehen. Dieses Signal unseres Oberbürgermeisters finde ich gut und wichtig für die Fleherinnen und Fleher. Denn der Aachener Platz ist ein zentraler Ort im Stadtteil. Die CDU setzt sich seit Jahren für dessen Verschönerung und eine Verbesserung der Aufenthaltsqualität ein. Unser Engagement hat sich ausgezahlt. Wir haben jetzt eine konkrete zeitliche Perspektive. Die Bürgerinnen und Bürger hier wissen: Bei uns in Flehe tut sich was.“ So sieht es auch Bezirksvorsteher Walter Schmidt: „Plätze sind lokale Wahrzeichen. Sie tragen dazu bei, dass die Menschen sich mit ihrem Stadtteil verbunden fühlen. Wenn der Aachener Platz nächstes Jahr ein neues Gesicht bekommt, freuen sich alle Anwohnerinnen und Anwohner in Bilk, Flehe und Volmerswerth.“ Zitat Ende